

DELIK HUKUM

Polisi Lakukan Proses Penyeledikan Terkait Penemuan Mayat Bayi Perempuan di Dukuh Kupang Surabaya

Achmad Sarjono - SURABAYA.DELIKHUKUM.ID

Mar 3, 2024 - 06:59



SURABAYA - Pihak Kepolisian masih melakukan proses penyelidikan lebih lanjut terkait adanya penemuan mayat bayi perempuan dalam Tas Plastik warna hitam yang ditemukan warga di Wilayah Hukum (Wilikum) Polsek Dukuh Pakis Surabaya.

Kapolsek Dukuh Pakis Kompol Achmadi, S.H, pada Sabtu (2/3/2024) mengatakan bahwa berawal warga masyarakat lokasi kejadian menyampaikan informasi terkait adanya penemuan mayat bayi berjenis kelamin perempuan dalam kantong plastik sampah warna hitam yang dikerubungi lalat.

Tas plastik sampah warna hitam yang berisi jasad bayi malang tersebut, ditemukan warga di sekitar Jalan Dukuh Kupang Utara, Dukuh Pakis, Surabaya pada Jumat (1/3/2024).

Penemuan mayat bayi ini, berawal dari laporan saksi yang melihat kantong plastik sedang dikerubungi lalat, " ungkap Kapolsek Dukuh Pakis.

Saksi atas nama Suharto (45 tahun) selaku pemilik rumah di Jl. Dukuh Kupang Utara gang lebar no 41 C Kel.Dukuh Kupang kec. Dukuh Pakis Surabaya mengungkapkan pada pukul 09.00 WIB keluar dari rumah untuk berangkat ke acara rapat bersama ibu-ibu KSH melihat banyak lalat di sekitar tumpukan sampah.

Saksi mengaku curiga, lalu mengecek dan mengamati, setelah membuka kantong plastik warna hitam yang diperiksa lebih teliti ternyata berisi mayat bayi perempuan. Selanjutnya saksi melaporkan ke Polsek Dukuh Pakis dan di teruskan ke inafis Polrestabes surabaya.

Selain melakukan olah TKP, dan diidentifikasi oleh Tim Inafis Polrestabes Surabaya, kemudian mengevakuasi mayat bayi perempuan ke RSUD dr Soetomo untuk dilakukan pemeriksaan medis guna kepentingan penyelidikan. Achmadi mengaku pihaknya juga telah memeriksa sejumlah saksi untuk dimintai keterangan.

" Untuk mengungkap kasus pembuangan mayat bayi perempuan, pihak kepolisian masih melakukan proses penyelidikan dan pengejaran terhadap pelaku yang tega membuang mayat bayi perempuan tersebut, " pungkasnya. (Jon)